
[âmara Municipal de Iachoeirinha
[asa Vereador [Íceru Iintra

á Um novo govzrno Unc roro nislórÍo. i.lmc rovc câmoío

APELO N'004/2023

Encaminho a Mesa depois de ouvido Plenário, e preenchidas as formalidades

do Regimento Interno, que seja feito apelo ao Gerente da COMPESA Dr. Denis Carvalho, e ao

Coordenador, o Dr. Luís Felipe de Souza Pinto, no sentido de disponibilizar 600m (seiscentos

metros) de tubulação de 60mm (sessenta milímetros), a fim de implantar sistema de abastecimento

de água e atender à comunidade do Riacho Doce em nosso Município de Cachoeirinha, Estado de

Pernambuco.

JUSTIFICATIVA: tPlovÀDO ds !/:ú(,\ - drorrÔ

au- I (l rL- J *ff1 J 'Zrab
Sras. Vereadoras, e

Srs. Vereadores. -...--_._....1.........

A comunidade do Riacho Doce em nosso Município é habitada por cerca de 33

famílias, sendo um ótimo lugar para residir pela tranquilidade e proximidade com a cidade, uma

vez que se localiza por trás do Loteamento Santa Terezinha (Loteamento de Luís Pipoca). Todas

as propriedades da localidade possuem energia elétrica, porém não dispõem de água encanada,

fato este que é agravado principalmente nos períodos de estiagens, onde aumenta a luta e o

sofrimento do povo na busca por água poúvel para satisfazer suas necessidades vitais cotidianas.

Pensando no bem-estar dos municipes que residem naquela comunidade, vem

pelo presente solicitar, aos Srs. Denis Carvalho e Luís Felipe de Souza Pinto, respectivamente

gerente e coordenador da COMPESA, providencias no sentido de disponibilizar 600m de

tubulação de 60mm, a fim de. em parceria com a Prefeitura que disponibilizará máquinas para

escavação, aterro e reaterro, implantar sistema de abastecimento de água e atender à comunidade

do Riacho Doce em nosso Município de Cachoeirinha, Estado de Pemambuco.

Certo da aprovação pelos Pares, agradeço-lhes antecipadamente

Sala das Sessões. l9 de setembro de 2023.

a IDA COSTA
- Vereador -

Rua Alcxandrc Protísio.64, fone: (El)3742-1199 e-màil: cmv.dchoeirinha p@jholmail.r'ozt CNPJ:11.470.523/0001-18
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APELO N° 004/2023 

Câmara Municipal dB CachoBirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

Um nove governo. Uma nO',/Q história. Uma novO cOmara 

Encaminho a Mesa depois de ouvido Plenário, e preenchidas as form alidades 

do Regimento Interno, que seja feito apelo ao Ge rente da COMPESA Dr. Denis Carvalho, e ao 

Coordenador, o Dr. Luís Felipe de Souza Pinto, no sentido de disponibilizar 600m (seiscentos 

metros) de tubulação de 60mm (sessenta milímetros), a fim de implantar sistema de abastecimento 

de água e atender à comunidade do Riacho Doce em nosso Município de Cachoeirinha, Estado de 

Pernambuco. 

JUS T I F I C A T I V A: 

Sras. Vereadoras, e 

Srs. Vereadores. 

r 
.A PilO V A D O ~ .k:tt1C4 - dác,.. ..... 

A comunidade do Riacho Doce em nosso Município é habitada por cerca de 33 

famílias, sendo um ótimo lugar para residir pela tranquilidade e proximidade com a cidade, uma 

vez que se localiza por trás do Loteamento Santa Terezinha (Loteamento de Luís Pipoca). Todas 

as propriedades da local idade possuem energia elétrica. porém não dispõem de água encanada. 

fato este que é agravado principalmente nos períodos de estiagens, onde aumenta a luta e o 

solrimento do povo na busca por água potável para sati sfazer suas necess idades vitais cotidianas. 

Pensando no bem-estar dos munícipes que residem naquela comunidade, vem 

pelo presente so licitar, aos Srs. Denis Carvalho e Luís Felipe de Souza Pinto, respectivamente 

gerente e coordenador da COM PESA, providencias no sentido de di sponibilizar 600m de 

tubulação de 60mm, a fim de, em parceria com a Prefeitura que disponibilizará máquinas para 

escavação, aterro e reaterro, implantar sistema de abastecimento de água e atender à comunidade 

do Riacho Doce em nosso Município de Cachoeirinha, Estado de Pernambuco. 

Certo da aprovação pelos Pares, agradeço- lhes antecipadamente. 

Sala das Sessões, 19 de setembro de 2023. 

:2 
RD~ei~~~mITI1DACOSTA 

- Vereador-

Rua Alexandre Protásio. 64. fone: (8 1) 3742- 11 99 - e-mai l: cmvcachoeirinhaJJe@l/Olmail.com - CNPJ : 11.470.523/000 1-18 



[amara Municipal de Iachoeirinha
Iasa Vereador [Ícero Iintra

Um novo govzrno. Umo novo ''ristório. Umo novo cômôÍo

APELO No tL\ t2023.

Requeiro à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do

Regimento Interno, que seja feito e enviado o presente APELO ao Congresso Nacional,

em face do risco iminente de legalização do aborto por meio da ADPF 442 pelo STF, a

hm de garantir as prerrogativas constitucionais e republicanas das competências do Poder

Legislativo. Encaminhando-o aos Gabinetes das Presidências do Senado Federal e da

Câmara dos Deputados, para acolher esta moção como sentimento desta Casa Legislativa,

fruto da manifestação de vontade da maioria absoluta do Povo de Cachoeirinha-PE,

medianle deliberação em Plenário de seus representantes legitimamente eleitos, para

impedir a usurpação da competência primária do Poder Legislativo de legiferante.

JUSrrFrcÀTrvA: ÁPlovÃDo R-ia-44"-deerce
c. M. dt dech --b-r urz*Íl à i!rl,

Seúor Presidente e Corpo Legislativo 4=
Além da clefesa do principio republicano da eparação de Poderes c do sistema de

Freios e Contrapesos, consagrados no texto constitucional, esta moção é motivada pela

tentativa de legislar por vias judiciais matérias a respeito da intemrpção voluntária da

gravidez, conforme implicita a ADPF n' 442 Arguição de Descumprimento <le Preceito

F-undamental apresentada ao Supremo Tribunal Federal no sentido de questionar se há

recepcionalidade dos artigos 124 e 126 do Código Penal (dispõe sobre o aboÍo no país)

diante da Constituição Federal brasileira.

Esta moção ainda enobrece a oposição do Congresso Nacional à procedência da

ADPF 442, de forma a defender a vida desde a concepção até o seu ocaso natural e a

garantir as prerrogativas do Congresso Nacional como único legitimado para regular a

matéria presente na ADPF, observando a disposição constitucional e republicana da

separação dos Poderes e de suas competências.

Pela aprovação da Proposição, agradeço mais uma vez aos Nobres Colegas Edis

Cachoeirinha, em 19 de setembro de 2023.

Afenciosamente,

_--l_^-_---*-.---...--

G.u,h,a- U'.^^u- A o',- l't-ovqrvs
CECILIÁ CLARICE ANUNCIADA DE MORAIS

- Vereadoru -

Rua Alexandre Protásio, 64, fone: (81) 3742'1199 - e-rr,ail. cmvcochoeiinhd-pe@hoünoilcom - CNPI: 11.470.523/0001 18

1

APELO N° ~/2023. 

Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

Um novo governo. Uma novO listÓrio. Uma novo cOmara 

Requeiro à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as forma lidades do 

Regimento rntemo, que seja feito e enviado o presente APELO ao Congresso Nacional, 

em face do risco iminente de legalização do aborto por meio da ADPF 442 pelo STF, a 

fim de garantir as prerrogativas constitucionais e repub licanas das competências do Poder 

Legislativo. Encaminhando-o aos Gabinetes das Presidências do Senado Federal e da 

Câmara dos Deputados, para acolher esta moção como sentimento desta Casa Legislativa, 

fruto da manifestação de vontade da maioria absoluta do Povo de Cachoeirinha-PE, 

mediante deliberação em Plenário de seus representantes legitimamente eleitos, para 

impedir a usurpação da competência primária do Poder Legislativo de legiferante. 

la. PI O V A l> O .5LJJM.~ __ ~ 
J US T I F I C A T I V A: 

Senhor Presidente e Corpo Legislativo 
(~ ,,_ ... _--

Além da defesa do principio republ iCãno da eparação de Poderes e do sistema de 

Freios e Contrapesos, consagrados no texto constitucional, esta moção é motivada pela 

tentativa de legislar por vias judiciais matérias a respeito da interrupção voluntária da 

gravidez, conforme implicita a ADPF n° 442 - Arguição de Descumprimento de Preceito 

Fundamental apresentada ao Supremo Tribunal Federal no sentido de questionar se há 

recepcionalidade dos artigos 124 e 126 do Código Penal (d ispõe sobre o aborto 110 país) 

diante da Constituição Federal brasileira. 

Esta moção ainda enobrece a oposição do Congresso Nacional à procedência da 

ADPF 442, de forma a defender a vida desde a concepção até o seu ocaso natural e a 

garantir as prelTogativas do Congresso Nacional como único legitimado para regular a 

matéria presente na ADPF, observando a disposição constitucional e republicana da 

separação dos Poderes e de suas competências. 

Pela aprovação da Proposição, agradeço mais uma vez aos Nobres Colegas Edis. 

Cachoeirinha, em 19 de setembro de 2023. 

Atenciosamente, 

G~ ~Ú/,4 d~~· 
CECILIA CLARICE ANUNCIADA DE MORAIS 

- Vereadora -

Rua Ale)(andre Protás io, 64, fone: (Si) 3742-1199 e-maU: cmvcachoeirinho_pe@hotmail.com CNPJ: 11.470.523/0001-18 



[âmara Municipal de [achneirinha
[asa Vereador [Ícero Iintra

Um novc gcvzrr-c. Jnc novcr hislcrio. limo tovo cÔTroío

REQUERIMENTO No 003/2023

Requeiro à Mesa, obedecidas às formalidades regimentais, que seja concedido um

VOTO DE APALUSO ao atleta Thomaz Morais Alves.

á. PB O v Ã D O emlas**-#a:"*s't'§P

C. M. dc r'' ach*:-:iii nb,t,
'.-/-.!L*/42

Seúoras e Seúores Vereadores.

É com muita alegria e satisfação, que apresento o presente requerimento' a fim de

reconhecer o excelente desempeúo do atleta Thomaz Morais Alves, o qual vem se destacando no

cenário estadual e nacional em competições dejudô, conquistando diversos títulos, conforme anexo.

Em reconhecimento à brilhante desenvoltura do atleta, que vem levando o nome da

nossa cidade ao pódio em diversos campeonatos, nada mais justo do que prestar-lhe homenagem

direcionando ao mesmo um VOTO DE APLAUSO.

Fico muito grato aos compaúeiros e compaúeiras pela aprovação desta matéria.

Sala das Sessões, 05 de dezembro de 2023

JEFFERSON BEZERRA DE LIMAJOSE
- Vereador -

Rua Alcxândre Protásio,64, fonc: (81) 1742-1199 e-mail:c,rvcachoeírinha Pe(ll)hoÍnaíLcom CNPI: ll .470.523/0001-1 8

.II]STIFICATIVA:

; " 
\A.~ ,~::" 

' ~ ...... ~~" . 
REQUERIMENTO N° 003/2023 

Câmara Municipal d8 Cacho8irinha 
Casa Vereadol' Cícero Cintra 

Um novo governo. Uno novo histÓrio. Uma novO cOmolo 

Requeiro à Mesa, obedecidas às formalidades regimentais, que seja concedido um 

VOTO DE APALUSO ao atl eta Thomaz Morais Alves. 

JUS T I F ] C A T I V A: 

Senhoras e Senhores Vereadores. 

É com muita alegri a e sati sfação, que apresento o presente requerimento, a fim de 

reconhecer o excelente desempenho do atleta Thomaz Morais Alves, o qual vem se destacando no 

cenário estadual e nacional em competições de judô, conquistando diversos títulos, conforme anexo. 

Em reconhecimento à brilhante desenvol tw'a do atleta, que vem levando o nome da 

nossa cidade ao pódio em diversos campeonatos, nada mais justo do que prestar-lhe homenagem 

direcionando ao mesmo um VOTO DE APLAUSO. 

Fico muito grato aos companheiros e companheiras pela aprovação desta matéri a. 

Sala das Sessões, 05 de dezembro de 2023 
::;:::;::;.::::::::~ 

~ 
JOSE JEFFERSON BEZERRA DE LIMA 

- Vereador-

Rua Alexandre Protásio, 64, fone: (8 1) 3742-11 99 - e-mail :cmvcachoeirinlwpe@holmail.com - CNrJ : 11.470.523/0001-18 
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[âmara Municipal de [achoeirinha
[asa Vereadur [ícero [intra

Ui:r nov() çgr"r',a, L.Jmo ncvo h slórlo. UÍtlo irovc aôí-arô

REQUERIMENTO n' Pf t2023.

Requciro à Mesa, obedecidas às formalidades regimentais, que conceda, e dirija-se

a comenda MEDALHA Do MERITO LEGISLATIVO a Ilustíssima Alice Anunciada

cavalcante da silva - Atleta de alta performance e destacável profissional da prática do

esporte de vaquejada, brilhante campeã e Vaqueira cachoeirinhense. Desde os 9 (nove)

anos de idade com admirável atuação na área desse tradicional desporto equestre, e que

antes de qualquer rótulo ou emblemática marca no ramo, vem repÍesentando com orgulho
e muita competência o nosso municipio em eventos regionais e nacionais. Elevando o

nome de Cachoeiriúa através desse esporte, e disseminando os exemplos de

determinaçào com a carreira, habilidade e talento com a arte das corridas de mourão
(como assim genuinamente é denominada), além de conquistar permanentes títulos e

colecionar inúmeras premiações que já a consagra uma das maiores vaqueiras de

Pernambuco.

ri PacvÀD0 tldEii- Jp.n

M.dcC otl (,b t-)

Sr. Presidente e Corpo Legislativo,

É com o dever de reconhecimento pela relevante atuação da Senhorita Arice
cavalcante na área do concorrido segmento de vaquejada. Enquanto atleta que se destaca
pelas participações em notáveis eventos por todo país. Sempre levantando a bandeira de
cachoeiriúa. Hoje é considerada como uma das grandes vaqueiras dos atuais circuitos
desse festejado evento cultural nordestino.

Filha de Jancielly Maria cavalcante Silva e Alcides Banos da Silva (popular
cidinho), irmã de Thúlio e Maria clara, e màe de Arthur Alcides cavarcante da Sitva
Aguiar. Tem nos seus pais os maiores incentivadores, o pai cidinho é fonte de inspiração,
por ser inclusive, um praticante do esporte e hoje co-organizador de vaquejadas no parque

cristo Rei em cachoeirinha; a mãe Janciely dcclara permanentemente o orgurho do
succsso da amada filha, e não esconde a emoção que sente a cada corrida.
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REQUERIMENTO nO ()O{ /2023. 

Requeiro à Mesa, obedecidas às fonnalidades regimentais, que conceda, e dirija-se 

a comenda MEDALHA DO MÉRITO LEGISLATIVO a Ilustríssima Alice Anunciada 

Cavalcante da Silva - Atleta de alta perfonnance e destacável profissional da prática do 

esporte de vaquejada, brilhante campeã c Vaqueira Cachoeirinhense. Desde os 9 (nove) 

anos de idade com admirável atuação na área desse tradicional desporto equestre, e que 

antes de qualquer rótulo ou emblemática marca no ramo, vem representando com orgulho 

e muita competência o nosso município em eventos regionais e nacionais. Elevando o 

nome de Cachoeirinha através desse esporte, e disseminando os exemplos de 

detenninação com a carreira, habilidade e talento com a arte das corridas de mourão 

(como assim genuinamente é denominada), além de conquistar pennanentes titulos e 

colec ionar inúmeras premiações que já a consagra uma das maiores vaque iras de 

Pernambuco. 

JUS T I F I C A T I V A: 

É com o dever de reconhecimento pcla relevante atuação da Senhorita Alice 

Cavalcante na área do concorrido segmento dc vaquejada. Enquanto atleta que se destaca 

pelas participações em notáveis eventos por todo país. Sempre levantando a bandeira de 

Cachoeirinha. Hoje é considerada como uma das grandes vaqueiras dos atuais circuitos 

desse festejado evento cultural nordestino . 

Filha de Jancielly Maria Cavalcante Silva e Alcides Barros da Silva (popular 

Cidinho), innã de Thúlio e Maria Clara, e màe de Arthur Alcides Cavalcante da Silva 

Aguiar. Tem nos seus pais os maiores incentivadores, o pai Cidinho é fonte de inspiração, 

por ser inclusive, um praticante do esporte e hoje co-organizador de vaquejadas no Parque 

Cristo Rei em Cachocirinha; a mãe JancieIl y declara pennanentemente o orgulho do 

sucesso da amada !ilha, e não esconde a emoção que sente a cada corrida. 
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Alice com apenas I (hum) ano e poucos meses de idade acenava o que queria ser

quando crescesse, montando à cavalo, numa sela adaptada com um cinto em couro para

scguráJa nos scus primciros cnsaios da futura vaqucira. E por incrívcl quc pareça, aos 9

anos de idade demonstrava o quanto era, literalmente um fenômeno desse tão difundido

esporte, e durante um bolão de vaquejada no Parque Aprízio em Lajedo, conseguia seu

inusitado grande feito: demrbar na faixa o primeiro boi, conquistando desde entào um

lugar na galeria de campeãs da vida e na história do esporte. pois ainda criança, já

despontava para uma honrosa e meritória carreira num esporte que sempre predominava

o domínio eminentemente masculino, se tornava a menina dos olhos da vaquejada e de

todos que apreciavam e valorizam a festa do gado.

A trilha de sucesso e a vitoriosa carreira encampada por Alice está descrita em

expressivos números. Hoje, ostenta titulos ganhados em eventos considerados clássicos

do ramo da vaquejada, assim como: Vaquejada do milhão em Alagoas; parque Femando

Lucena em Caruaru; Parque Aveloz em São Bento do Una: Parque Acauã em Garanhuns;

Parque São Pedro no Maranhão, entre outros de extrema relevância.

Diante do vasto currículo da vencedora Vaqueira Alice Cavalcante, diversas

contratações, também nos chama atenção. Basta citar que já correu para o Crupo WM da

cidade de Bonito-PE, Parque Maria das Neves da cidade de Pedra-pE, Grupo pimentel da

cidade de Bonito-PE, Grupo Femando Lucena de Caruaru-PE. Atualmente representa o

Grupo Aliança da cidadc de Viçosa em Alagoas; Grupo RF Agropecuária da cidade de

Irnperatriz no Maranhão; Marmoraria da Rocha, tambóm no Maranhão. Além de

representar em negócios empresariais de revenda dos artigos de vaquejada do AC Aneios

e Shampoos Kapelli Horse.

A Vaqueira Alice Cavalcante, é simplesmente a Campeã das Campeãs nos circuitos

Pemambuco e Paraíba em 2019, e segundo lugar em 2022. Atualmente lidera o circuito

nesses Estados. E Campeã ABQM - Congresso em Bezerros-PE no ano de 2022. Foi

terceiro colocada no Portal de Vaquejada - Vai de Bet, no ano de 2022, e persegue hoje

o primeiro lugar, pois está apenas a 20 pontos desse pódio.

Por tudo isso, e diante de tamanhas glórias em tantos lugares, agora chega a vez do

nosso povo, por meio de scus legítimos representantes - a nossa Câmara de Vereadores

r-reRua Alexandre Píotásio, 64, fone: (81)3742,1199 - e-ínail: cmy6o6âoer rinho_pe@hotmoil.com - CNpl: 11.470.S23IO0O
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Alice com apenas I (hum) ano e poucos meses de idade acenava o que queria ser 

quando crescesse, montando à cavalo, numa sela adaptada com um cinto em couro para 

segurá-Ia nos seus primeiros ensaios da futura vaqucira. E por incrível que pareça, aos 9 

anos de idade demonstrava o quanto era, literalmente um fenômeno desse tão difundido 

espane, e durante um bolão de vaquejada no Parque Aprízio em Lajedo, conseguia seu 

inusitado grande feito: derrubar na faixa o primeiro boi , conquistando desde então um 

lugar na galeria de campeãs da vida e na história do espane. Pois ainda criança, já 

despontava para uma honrosa e meritória carreira num esporte que sempre predominava 

o domínio eminentemente masculino, se tornava a menina dos olhos da vaquejada e de 

todos que apreciavam e valorizam a festa do gado. 

A trilha de sucesso e a vitoriosa carreira encampada por Alice está descrita em 

expressivos números. Hoje, ostenta títulos ganhados em eventos considerados clássicos 

do ramo da vaquejada, assim como: Vaquejada do milhão em Alagoas; Parque Fernando 

Lucena em Caruaru; Parque Aveloz em São Bento do Una; Parque Acauã em Garanhuns; 

Parque São Pedro no Maranhão, entre outros de extrema relevância. 

Diante do vasto currículo da vencedora Vaqueira Alice Cavalcante, diversas 

contratações, também nos chama atenção. Basta citar que já correu para o Grupo WM da 

cidade de Bonilo-PE, Parque María das Neves da cidade de Pedra-PE, Grupo Pimentel da 

cidade de Bonito-PE, Grupo Fernando Lucena de Caruaru-PE. Atualmente representa o 

Grupo Aliança da cidade de Viçosa em Alagoas; Grupo RF Agropecuária da cidade de 

Imperatriz no Maranhão; Mannoraria da Rocha, também no Maranhão. Além de 

representar em negócios empresariais de revenda dos artigos de vaquejada do AC Arreios 

e Shampoos Kapelli Horse. 

A Vaqueira Alice Cavalcante, é simplesmente a Campeã das Campeãs nos circuitos 

Pernambuco e Paraíba em 2019, e segundo lugar em 2022. Atualmente lidera o circuito 

nesses Estados. É Campeã ABQM - Congresso em Bezerros-PE no ano de 2022 . Foi 

terceiro colocada no Ponal de Vaquejada - Vai de Bet, no ano de 2022, e persegue hoje 

o primeiro lugar, pois está apenas a 20 pontos desse pódio. 

Por tudo isso, e diante de tamanhas glórias em tantos lugares, agora chega a vez do 

nosso povo, por meio de seus legítimos representantes - a nossa Câmara de Vereadores 
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lJa ncvo qoverno Llmc ncvo lisiório. Uíro novo cômilro

mostraria a irretocável plausibilidade em reforçar todos os atributos de mais uma filha

que se destaca, e que enaltece o nome de Cachoeirinha com sua doação, dedicação,

csforç0, csmero, determinação, pcrformancc c profissionalismo. Concedendo a Mcdalha

do Mcnto Legislativo a Cidadã vencedora Alicc Anunciada Cavalcante da Silva.

Assim expresso o desejo de aprovação desta Proposição, ao tempo em que agradeço

antecipadamente aos Nobres Colegas Edis.

Cachoeirinha, 25 de abril de 2023.

A

<,J0-_
tencl samente.

.,§{^
AaL tn^aa

CLARTCE ANUNCIADA DE MORAIS

- Vereadora -
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Um novo governo. Urna novo 1;stório, Uma novo cOrnaro 

mostraria a irretocável plausibilidade em reforçar todos os atributos de mais uma filha 

que se destaca, e que enaltece o nome de Cachoeirinha com sua doação, dedicação, 

esforço, esmero, detenninação, pcrfonnancc c profissionalismo. Concedendo a Medalha 

do Mérito Legislativo a Cidadà vencedora Alice Anunciada Cavalcante da Silva. 

Assim expresso o desejo de aprovação desta Proposição, ao tempo em que agradeço 

antecipadamente aos Nobres Colegas Edis. 

Cachoeirinha, 25 de abril de 2023. 

. Atenciosamente, 

e c/ev.... ~O- li -<lL& /v<JtvQwJ . 
CEC LA CLARrCE ANUNCrADA DE MORArS 

- Vereadora . 
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RtrQUERIMENTO No 002/2023.

Requeiro à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do

Regimento Interno, com fulcro no art. 165 cominado com o at1. 172 do Regimento Interno desta Casa

Legislativa, que seja concedida MOÇÃO DE LOUvOR ao centenário de nascimento do Monsenhor

José Batista Neves (lr memoriam) pela sua indelével passagem servindo a cristandade em nosso

município ao longo do alvissareiro período compreendido entre 06 de março de 1955 a 06 de outubro

de 1990. contribuindo em passos missionários como um verdadeiro servo de Deus. na fé. na devoção

e no amor ao próximo. Resplandecendo do exemplo e inspirando gerações até hoje, pela sua entrega

sacerdotal, dedicação e esmero com que houve à frente da Paróquia de Santo Antônio de

Cachoeirinha.

àr-
C. Àa. a. ?-Ér')

Senhor Presidente e Corpo Legislativo,

Com vistas a homenagear uma ilustre personalidade de inestimável relevo social e

singular histórico religioso, o Padre Neves, como assim tornou-se naturalmente conhecido por toda

comunidade cachoeirinhense, e que estaria completando 100 anos de idade nessa quarta-feira dia 2l

dejunho, guarda na memória de todos que com ele conviveram. o legado de doação por mais de 35

anos ao nosso município. Além da forma carismática ao lidar com os fiéis, expansivo na sensibilidade

social, foi severo e altivo na liturgia da catequese. Convicto de seus ideais cristãos, cônscio de sua

missão evangelizadora, levou sua crença permanentemente ao maior número de famílias

cachoeirinhenses, e elevou o nome de Cachoeirinha a uma cidade com a marca da religiosidade, em

razáo da efetiva participação do seu povo nos mais significativos eventos religiosos, preservados e

mantidos até os dias atuais. E assim, o saudoso e querido Padre Neves, contribuiu sobremaneira com

o crescimento da Paróquia de Santo Antônio de Cachoeirinha.

Do acervo do Economista e Escritor cachoeirinhense - Divanil Morais, me aproprio,

e discorro o seguinte texto:

"Tendo nascido aos 2l dejunho de 1923 no municipio de Sairé - Estado de Pemambuco, ordenou-
se sacerdote na Diocese de Caruaru em 08 de dezembro de 1951, assumindo a Paróquia de Santo
Antônio de Cachoeirinha, seu terceiro e último paroquiato, no domingo de 06 de março de 1955.
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Requeiro à Mesa depois de ouvido o Plenário e preenchidas as formalidades do 

Regimento Interno, com fulcro no art. 165 cominado com o a11. 172 do Regimento Interno desta Casa 

Legislativa, que seja concedida MOÇÃO DE LOUVOR ao centenário de nascimento do Monsenhor 

José Batista Neves (in memoriam) pela sua indelével passagem servindo a cristandade em nosso 

município ao longo do alvissareiro período compreendido entre 06 de março de 1955 a 06 de outubro 

de 1990, contribuindo em passos missionários como um verdadeiro servo de Deus, na fé, na devoção 

e no amor ao próximo. Resplandecendo do exemplo e inspirando gerações até hoje, pela sua entrega 

1"...1 sacerdotal , dedicação e esmero com que houve à frente da Paróquia de Santo Antônio de 

Cachoeirinha. 

i\paOVADO I 
JUS T I F I C A T I V A: 

c. U .• o.d~ ?O I f&, 

Senhor Presidente e Corpo Legislativo, 

Com vistas a homenagear uma ilustre personalidade de inestimável relevo social e 

singular hi stórico religioso, o Padre Neves, como assim tornou-se naturalmente conhecido por toda 

comunidade cachoeirinhense, e que estaria completando 100 anos de idade nessa quarta-feira dia 21 

de junho, guarda na memória de todos que com ele conviveram. o legado de doação por mais de 35 

anos ao nosso município. Além da fonna cari smática ao lidar com os fiéis , expansivo na sensibilidade 

social, fo i severo e altivo na liturgia da catequese. Convicto de seus ideais cristãos, cônscio de sua 

missão evangelizadora, levou sua crença permanentemente ao maior número de famílias 

cachoeirinhenses, e elevou o nome de Cachoeirinha a uma cidade com a marca da religiosidade, em 

razão da efetiva participação do seu povo nos mais significativos eventos religiosos, preservados e 

mantidos até os dias atuais. E assim, o saudoso e querido Padre Neves, contribuiu sobremaneira com 

o crescimento da Paróquia de Santo Antônio de Cachoeirinha. 

Do acervo do Economista e Escritor cachoeirinhense - Divanil Morais, me aproprio, 

e discorro o seguinte texto: 

"Tendo nascido aos 21 de junho de 1923 no município de Sairé - Estado de Pernambuco, ordenou
se sace rdote na Diocese de Caruaru em 08 de dezembro de 1951, assumindo a Paróquia de Santo 
Antônio de Cachoeirinha, seu terceiro e último paroquiato, no domingo de 06 de março de 1955. 
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Abatido pela doença em seus últimos anos, teve morte edificante em um leito de hospital na cidade
de Caruaru. Era a noite de 6 de outubro do ano de 1990 quando foi receber das mãos do Etemo pAI
o prêmio da imortalidade escutando dos lábios divinos o convite inefável: VINDE BENDITO DE
MEU PAI RECEBER O REINO QUE VOS ESTÁ PREPARADO." MÍ,25.34.

Ainda seguindo o compartilhamento do acervo literário de Divanil Morais, fica

registrado mais uma recordação textual ao Padre Neves. advinclo dos seus fiéis de Cachoeirinha:

''Saí do Pai e vim ao mundo.
Ágora deixo o mundo e volto porajunto do Pai."
o homem não morre quando deixa de víver, mas sim, quando deixo de amar. Assim lodo o amor que
semeoste permanecerá em todos nós.
Caminhaste ledo a lado conosco; nos momenÍos dificeis, distribuíste alegria, semeaste o bem e tudo
o que fizeste não foi em vão.
Agora o Senhor te chamou, a saudade e a lembrança ficarão conosco e uma afeiçõo tão vivu que
jamois se extinguiró.
Seguirás novos caminhos onde a Paz e a Serenidade aplacarão tuas dores.
Assim como o tema na yossa Glória, conÍorta-nos no nossa saudade."

Desta feita também. cabe aqui reproduzir publicação do Diário de pernambuco, na

data de 20 de novembro de 1960. escrita pelo grande cachoeirinhense - Dr. José Abdonal:

"Elogios às ações sociais de Pe. Neves - Ano 1960.
DIARIO DE PERNAMBUCO
20 de novembro de 1960
CACHOEIRINHA (Do correspondente, José Abdonal) - Nem só de criticas. apelos ou lamentos sào
as nossas notas. Se estas. em maior número. refletem esse princípio, porque evidentemente, os nossos
problemas são inúmeros; e tão graves, que reclamam maior divulgação para que cheguem ao
conhecimento das autoridades na esperanga de que. assim. venham as soluções dos poderes
governamentais.
Uma Vila como Cachoeirinha, em franca ascensão, soma, não há negar, uma série de problemas
inerentes ao seu próprio desenvolvimento. Dest'arte nâo seú possível o silêncio dessas observações.
de todo construtivas, sob pena de contribuirmos, pela omissão" para o seu futuro desajuste que se
obsen'ará, acentuadamente. em todas as suas atividades. Eis porque os apelos e as críticas se impõem.
mais vezes. Assim agindo. despertamos o real espírito público para o encaminhamento dos estudos
sobre nossos problemas.
Justificado este ponto de vista, é-nos grato trazer a público uma iniciativa hoje plenamente coroada
de êxito, pelo esforço, pela dedicação e, sobretudo, pelo dinamismo do padre José Neves. vigário de
Cachoeirinha, a banda de música Santo Antonio.
O Pe. Neves, com um entusiasmo contagiante e uma vontade fénea, idealizou a criação de uma
sociedade musical, constituída de meninos sem maiores ocupaçôes. Em princípio, a idéia não inspirou
confiança, não encontrando ressonância no seio da população. Vários motivos influíram para essa
situação de descrédito. O primeiro e principal estava na experiencia do povo, decorrente de várias
outras iniciativas que não chegaram a bom termo. O segundo, finalmente, o fato de ser constituído à

Rua Alexandre Protás io, 64, fone: (81) 3742-1199 - e meil.- cmvcochaeiinho_pe@hotmoil_com - CNpl: 11.470.523/0001,18

)

I " .. ~~ ~!.. 
, ....... ~ 

Câmara Municipal de Cachoeirinha 
Casa Vereador Cícero Cintra 

um novo gO·.;2' .... 0 lJrro ~Iova ';, 16ro. Uma novo c~mOro 

Abatido pela doença em seus últimos anos, teve morte ed ificante em um leito de hospital na cidade 
de Caruaru. Era a noite de 6 de outubro do ano de 1990 quando foi receber das mãos do Eterno PAI 
o prêmio da imortalidade escutando dos lábios divinos o convite inefável: VINDE BENDITO DE 
MEU PAI RECEBER O REINO QUE VOS ESTÁ PREPARADO." Mt, 25 , 34. 

Ainda seguindo o compartilhamento do acervo literário de Divanil Morai s, fica 

regi strado mais uma recordação textual ao Padre eves, advindo dos seus fiéis de Cachoeirinha: 

"Saí do Pai e vim ao mundo. 
Agora deixo o mundo e volto para junLO do Pai. " 
O homem não morre quando deixa de viver. mas sim, quando deixa de amar. Assim todo o amor que 
semeaste permanecerá em todos nós. 
Caminhaste ledo a lado conosco: nos momentos dificeis, distrihuíste alegria, semeaste o bem e tuclo 
o que fizeste não fo i em vão. 
Agora o Senhor te chamou, a saudade e a lembrançaficarão conosco e uma afeição tão viva que 
j amais se extinguirá. 
Seguirás novos caminhos onde a Paz e a Serenidade aplacarão tuas dores. 
Assim como o tema na Vossa Glória, conforta-nos na nossa saudade." 

Desta feita também, cabe aqui reproduzir publicação do Diário de Pernambuco, na 

data de 20 de novembro de 1960, escrita pelo grande cachoeirinhense - Dr. José Abdonal: 

"Elogios às ações sociais de Pe. Neves - Ano 1960. 
DIÁRIO DE PERNAMBUCO 
20 de novembro de 1960 
CAC HOEIRINHA (Do correspondente, José Abdonal) - Nem só de criticas. apelos ou lamentos são 
as nossas notas. Se estas. em maior número. refletem esse principio, porque evidentemente, os nossos 
problemas são inúmeros; e tão graves, que reclamam maior divulgação para que cheguem ao 
conhecimento das autoridades na esperança de que, assim, venham as soluções dos poderes 
governamentais. 
Uma Vila como Cachoeirinha, em franca ascensão, soma, não há negar, uma série de problemas 
inerentes ao seu próprio desenvolvimento. Des\'arte não será possível o silêncio dessas observações. 
de todo construtivas, sob pena de contribuirmos, pe la omissão. para o seu futuro desajuste que se 
observará. acentuadamente, em todas as suas atividades. Eis porque os apelos e as críticas se impõem. 
mais vezes. Assim agindo, despertamos o real espírito público para o encaminhamento dos estudos 
sobre nossos prob lemas. 
Justificado este ponto de vi sta, é-nos grato trazer a público uma iniciativa hoje plenamente coroada 
de êx ito, pelo esforço, pela dedicação e. sobretudo, pelo dinamismo do padre José Neves, vigário de 
Cachoeirinha. a banda de música Santo Antonio. 
O Pe. eves. com um entusiasmo contagiante e uma vontade férrea , ideali zou a criação de uma 
sociedade musical, constituída de meninos sem maiores ocupações. Em princípio, a idéia não inspirou 
confiança, não encontrando ressonância no seio da população . Vários motivos influíram para essa 
situação de descrédito. O primeiro e principal estava na experiencia do povo, decorrente de várias 
outras iniciativas que não chegaram a bom termo. O segundo, finalmente , o fato de ser constituído à 
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lim novc gov?..ô Ur.-o -cvq _;Jório. Umo aovo côíroío

base de meninos, sem escola, sem estudo. sem instruçâo, sern interesse sem compreensão sem, ao
menos, ocupação certa.
Mas, foi exatamente aí que prevaleceu o entusiasmo e a vontade do operoso pároco. Angariou fundos
e aos poucos, foi comprando e adquirindo. por doação, os instrumentos. contratou os serviços
proÍissionais de um mestre de música, competente e sobremodo inteligente, profundo conhecedor da
psicologia infantil. O movimento então adquiriu personalidade e as vocações perdidas foram se
revelando.
Hoje, temos uma pequena banda musical. com pouco mais de três meses de ensaios semanais.
formada por meninos que tem saído às ruas executando dobrados cívicos. como ocorreu a 7 de
setembro e em outras oportunidades.
Em festa está cachoeirinha e de parabéns, estií padre José Neves. com seu entusiasmo, sua força de
vontade e sua "Bandinha".
Não lhe regateamos aplausos nem lhe faltaremos com palavras de incentivo. de estímulo. na sua
caminhada, já vitoriosa. à frente dos destinos administrativos da paróquia de Santo Antonio de
Cachoeirinha. A banda musical criada por padre Neves é uma realização que dignifica e enobrece um
administrador e por isso, este é um elogio que se impõe."

Por essas. e por tantas razões, que Íàlamos da relevância no saudoso Padre Neves

para história de Cachoeirinha. Por isso a referida homenagem se mostra oportuna. Para que possamos

reverenciar sua memória na comemoração do seu centenário.

Diante das justificativas acima, solicito a aprovação pelos Nobres partes do

presente Requerimento.

Cachoeirinha./PE, em 20 de junho de 2023

Atenciosamente.

/')
Adzrrr" &ouru- A or2 fu4r4À

CECILIA CLARICE ANUNCIADA DE MORAIS
- Vereadora -
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base de meninos, sem escola, sem estudo, sem instrução, sem interesse sem compreensão sem. ao 
menos, ocupação certa. 
Mas, foi exatamente aí que prevaleceu o entusiasmo e a vontade do operoso pároco. Angariou fundos 
e aos poucos, fo i comprando e adquirindo, por doação, os instrumentos . Contratou os serviços 
profissionais de um mestre de música, competente e sobremodo inteligente, profundo conhecedor da 
psicolog ia infantil. O movimento então adquiriu personalidade e as vocações perdidas foram se 
revelando. 
Hoje, temos uma pequena banda musical. com pouco mais de três meses de ensaios semanais. 
formada por meninos que tem saído às ruas executando dobrados cívicos, como ocorreu a 7 de 
setembro e em outras oportunidades. 
Em festa está Cachoeirinha e de parabéns, está padre José Neves. com seu entusiasmo, sua força de 
vontade e sua "Bandinha". 
Não lhe regateamos ap lausos nem lhe fa ltaremos com palavras de incentivo, de estímulo, na sua 
caminhada, já vitoriosa. à frente dos destinos administrativos da paróquia de Santo Antonio de 
Cachoeirinha. A banda musical criada por padre Neves é uma realização que dignifica e enobrece um 
administrador e por isso, este é um elogio que se impõe." 

Por essas, e por tantas razões. que tá lamos da relevância no saudoso Padre Neves 

para história de Cachoeirinha. Por isso a referida homenagem se mostra oportuna. Para que possamos 

reverenciar sua memória na comemoração do seu centenário. 

Diante das justificativas acima, so licito a aprovação pelos Nobres Partes do 

presente Requerimento. 

CachoeirinhalPE, em 20 de junho de 2023. 

Atenciosamente, 

~ ~4ol'-<.~ 
CECILIACL CE ANUNCIADA DE MORAIS 

- Vereadora -
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